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PEDIDO DE INFORMAÇÃO 

Nº 137/2072 
  

cala das Sessões 

ane SRERIZENTE 

Considerando que, desde o início da Pandemia, houve sensível 

diminuição dos horários de ônibus, em razão do isolamento social, contudo, após a 
normalização das atividades o número de horários e veículos não retornou a situação anterior; 

Considerando que são muitos os trabalhadores que foram 
prejudicados pela redução de horários, sobretudo aqueles residentes nos bairros mais distantes 
como Vila Santa Fé e Zona Norte, que precisam trabalhar aos finais de semana e feriados e 
em horário noturno; 

Considerando que os colegas Vereadores já fizeram diversos 
questionamentos, moções de apelo, mas a situação permanece a mesma, ou seja, há poucos 
horários disponíveis e, aos finais de semana, simplesmente não há linhas de ônibus à 

disposição dos munícipes; 

Considerando que, como se sabe, o transporte público foi erigido a 
direito social, expressamente previsto no artigo 6º da Constituição Federal, de forma que o 
Poder Público não pode se eximir de seu cumprimento; 

Considerando que é de responsabilidade do Município organizar e 
prestar, diretamente ou sob regime de concessão ou permissão, os serviços públicos de 
interesse local, incluído o de transporte coletivo, que tem caráter esculpido no artigo 30, V da 
Constituição Federal; 

Considerando que esta Vereadora já apresentou irresignação 
anteriormente através do Requerimento sob nº. 779/2021, de 20 de setembro de 2021.
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Diante dessas considerações, solicito ao Senhor Prefeito Municipal, o 
seguinte pedido de informações: 

a) A Municipalidade está realizando licitação emergencial para o 
transporte público de passageiros? 

b) Em caso de resposta afirmativa ao questionamento anterior, todos 
os bairros do Município serão contemplados com mais linhas de ônibus ? 

c) Favor listar horários e valor previsto para cada passagem nesta 
contratação emergencial. 

d) Prestar outras informações a respeito do assunto. 

Sala das Sessões, 11 de julho de 2022. 

Sandra Valéria Vadalá Muller 

Vereadora 

Japf


